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B uenos días, mi nombre es P. Jacob Carlin; soy sacerdote de la Diócesis de Wichita en Kansas. 
Fui ordenado hace seis años, y actualmente sirvo como sacerdote asistente del Obispo 
Kemme. Sin embargo, más directamente relacionado, sirvo como asesor espiritual para 

el Movimiento de Cursillos en la Diócesis de Wichita en inglés y español. Me siento honrado de 
hablarles hoy y de promover la vivencia auténtica del Movimiento de Cursillos. Me apasiona este 
tema porque he sido testigo de cómo el Movimiento de Cursillos ha tenido un increíble impacto 
positivo en mí mismo y en muchas personas de la Diócesis de Wichita ayudándoles a vivir el 
mensaje del Evangelio enseñado por la Iglesia Católica. De hecho, el propósito de mi charla es 
ilustrar que la vivencia del movimiento de Cursillos es, de hecho, vivir el Evangelio.

Me encontré por primera vez con el movimiento de Cursillos de una manera más específica en mi 
primera asignación parroquial, San Patricio en Wichita. Cuando llegué, tenía un profundo deseo de 
conocer a la gente. Quería formar parte de sus vidas; quería saber quiénes eran, qué les motivaba, a 
qué tipo de retos se enfrentaban en sus vidas... Todas estas preguntas eran importantes, pero lo más 
importante para mí era conocerles. Todas estas preguntas eran importantes, pero sobre todo tenía 
el deseo de saber: ¿Qué les ha motivado a vivir su vida de fe con tanta autenticidad? Me intrigaba 
el hecho de que al pedir a tantas personas que dieran testimonio de su fe, repetidamente tanto en la 
comunidad de habla inglesa como en la de habla hispana, el movimiento de Cursillos había tenido 
un gran impacto en su vida de fe. Me quedé impresionado y pensé: ¿qué tiene este movimiento? Yo 
había vivido el fin de semana de 3 días de Cursillo un año antes como diácono transitorio, y había 
disfrutado mucho de mi experiencia, pero me intrigaba saber que la influencia del movimiento 
de Cursillo se había extendido más lejos en la diócesis de Wichita de lo que yo había imaginado. 
Así que empecé a investigar. Poco sabía que una simple investigación me llevaría a ser el asesor 
espiritual, tal vez fue un truco, creo que todo era parte del plan de Dios.

Tuve dos grandes mentores en el Movimiento de Cursillos, un sacerdote llamado Padre Jerry Beat, 
y un laico llamado Manuel Esperza, que ambos descansen en paz. Estos hombres me ayudaron 
a desarrollar un conocimiento auténtico del movimiento que evitó cualquier trampa o mala 
interpretación de la finalidad del Movimiento de Cursillos. La FINALIDAD específica del Cursillo, 
nos dice el Manual, es salvar almas y estructurar el cristianismo en el mundo. Me atrajo esta misión 
tan simple, pero tan profunda. Qué básico y directo. Buscamos salvar almas. Sin embargo, si 
queremos salvar almas, hemos descubierto que una estructura o metodología particular puede ser 
útil. Mientras estudiaba y aprendía más sobre la estructura del movimiento de Cursillo y los métodos 
que emplea para llevar almas a Cristo. Mirando esta estructura y metodología, veo el Evangelio en 
cada aspecto y me gustaría compartir mis ideas de por qué cada parte de la estructura es importante 
para vivir la Fe Católica y el mandato del Evangelio de: "Id, pues, y haced discípulos a todas las 
gentes, bautizándolas en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo, enseñándoles a guardar 
todo lo que yo os he mandado; y he aquí que yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del 
mundo. Este es el corazón del Evangelio y esta es la misión de nuestro movimiento. Confío estas 
palabras a nuestro patrono, San Pablo, el gran evangelizador y proclamador del Evangelio.

Jesus, I Trust in You
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Haz un amigo, sé un amigo, trae un amigo a Cristo. Aunque esta 
frase puede parecer un tanto estereotipada o una frase gastada 
para nosotros, me he convencido de que este sencillo dicho 
puede ayudarnos a vivir auténticamente el Evangelio. Jesús vino 
al mundo, y lo primero que hizo fue hacerse amigo de la gente. 
Por su personalidad cautivadora y su intencionalidad en todas 
las cosas, deseaba cultivar una auténtica amistad con la gente. 
Jesús quería seguidores, pero más que eso quería amigos. "Ya 
no os llamo esclavos, sino amigos". Jesús modeló para nosotros 
este método de amistad. Se hacía amigo de la gente en todo tipo 
de ambientes, ya fueran pescadores, recaudadores de impuestos, 
fariseos, ricos, pobres o cualquier cosa intermedia. Entonces, él 
sería un amigo para ellos. Haría lo que estuviera en su mano para 
ayudarles en sus situaciones difíciles. Creo que pensamos que 
las relaciones de Jesús con sus discípulos eran claras y perfectas, 
pero la realidad es que estas relaciones habrían sido difíciles 
y confusas. Ninguna amistad es inmediata. Pero, no podemos 
simplemente hacer amigos, tenemos que estar dispuestos a ir más 
allá y ser amigos. Esto significa invertir en el bienestar de otra 
persona. Interesarse por su vida y apoyarla. Vemos cómo curaba 
a los enfermos, incluso salvaba la fiesta en las Bodas de Caná, 
cómo era paciente con sus discípulos cuando se perdían. Cómo 
les perdonaba y les ayudaba a ver el camino correcto. Nunca fue 
severo ni crítico, sino que ayudaba a la gente a elevar su nivel de 
vida y a llevar una vida recta y santa. En ese cultivo de la amistad, 
llevaba naturalmente las almas a Dios. Creo que a menudo 
pensamos que si decimos lo correcto, si preparamos el argumento 
adecuado, si damos la mejor charla, etc., entonces convenceremos 
a la gente para que viva el Evangelio. Sin embargo, creo que 
vivir desde la verdadera caridad cristiana, dando sin contar el 
coste, amando cuando es duro, y llevando esperanza y ánimo 
a los lugares es la verdadera manera de ganar almas para 
Cristo. Por sencilla que parezca esta metodología, en realidad 
es bastante compleja y difícil. Si fuera fácil, todo el mundo lo 
estaría haciendo. No tendríamos ningún Cursillista inactivo, 
y no tendríamos que seguir aprendiendo más y más. Estos 
encuentros nacionales ni siquiera serían necesarios porque todo 
el mundo ya lo tendría dominado. Pero no, a veces cometemos 
errores, necesitamos ayuda, necesitamos ideas nuevas y frescas, 
necesitamos compañeros de camino y sobre todo necesitamos 
gracia. Vivir esta metodología es vivir el mandato evangélico 
de hacer discípulos. Para ello, necesitamos apoyos fuertes. El 
movimiento de Cursillos, como sabemos, nos propone tres pilares 
del trípode de la vida cristiana, y son tan absolutamente necesarios 
para cada uno de nosotros.

La piedad es el primero de los pilares. Hablo de ella en primer 
lugar porque la vida de piedad está en el corazón de la vida 
cristiana. Es lo que nos mantiene en amistad con Dios, lo que 
nos une a Él. Utilizamos a propósito la palabra piedad porque 
implica un punto importante. La vida de piedad consiste en los 
sacramentos y la oración personal. Los sacramentos son la sangre 
vital de la Iglesia. Son una fuente segura y cierta para que la 
gracia de Dios actúe en nuestras vidas. En ellos nos encontramos 
con el Dios vivo. Donde se nos hace presente en cuerpo, sangre, 
alma y divinidad en la Eucaristía. Dónde experimentamos su amor 
incondicional y su perdón en la confesión. Estos son ciertamente 
aspectos insustituibles y esenciales de la vida cristiana. Sin 
embargo, podemos participar regularmente en los sacramentos 

y seguir luchando por vivir la vida cristiana. Estoy convencido 
de que es cuando nos falta una vida de oración personal. Porque 
mi oración personal es donde paso el tiempo reflexionando, 
ponderando, meditando, evaluando. Es ahí, en la presencia de 
Dios, donde los sacramentos pueden arraigar en mi vida. La 
imitación de Cristo, o la falta de ella, se hace más evidente 
cuando paso tiempo en su presencia amorosa. Así pues, tanto los 
sacramentos como las devociones desempeñan un papel integral 
en la vida espiritual, me ayudan a fortalecerme, a desafiarme, a 
mantenerme alerta y consciente de mi manera de vivir la vida 
cristiana. Me ayudan a mantener una relación correcta con 
Dios y a no depender de mí mismo. Quizá sepas que el género 
literario que más se vende ahora mismo en Estados Unidos es la 
autoayuda. Nos hemos convencido de que si nos esforzamos más 
y perseveramos, acabaremos teniendo éxito. Pero, el cristiano 
se da cuenta y admite nuestra total y absoluta dependencia de 
Dios. Su presencia en nuestras vidas es insustituible, y cuando 
intentamos sustituirla chocamos constantemente con los 
obstáculos a la vida de la gracia, ya sean la carne, el mundo o el 
diablo. Este pilar de la vida cristiana nos ayuda ante todo a ser 
amigos de Cristo. Si no soy amigo de Cristo, ¿cómo puedo llevar 
a otros a Él?

Esta vida de oración me impulsa, me empuja a vivir una vida de 
acción cristiana. Recordemos el mandato evangélico que compartí 
con vosotros en mi discurso de apertura. No es una sugerencia o 
un desafío evangélico. Es un mandato. Este mensaje que tenemos, 
la luz en la oscuridad, la esperanza para los desesperanzados, 
el descanso para los cansados, está destinado a ser compartido. 
Nadie que tenga una lámpara la esconde bajo el cajón. Es para 
proclamarla desde los techos. Es un privilegio ser invitado a 
la misión de Cristo, que quiere llevar a todas las almas a la 
vida eterna.Esta acción es ciertamente un aspecto clave del 
movimiento de Cursillo. Aunque la palanca es la herramienta más 
poderosa en el movimiento de Cursillo, no puedo simplemente 
orar a alguien a la vida cristiana. Vemos a Jesús modelar esta 
acción para nosotros. Vemos que él es intencional y deliberado en 
ofrecer invitaciones personales a sus seguidores. Aunque muchos 
se enteran de sus esfuerzos y están intrigados e interesados en su 
mensaje y obras, su forma primaria de atraer a otros a sí mismo 
es individualmente. Sabemos que esto es importante para nuestra 
metodología de Cursillo, en esto imitamos el Evangelio. Por eso 
evitamos cosas impersonales como anuncios después de misa 
o publicaciones en boletines parroquiales especialmente si van 
en detrimento de que yo llegue a alguien y le diga "pensé en 
ti, te echamos de menos, o pensé en ti, ¿te interesaría vivir el 
Cursillo?". Esta acción es tan importante para "ser un amigo". Es 
por mi acción que doy credibilidad a mis palabras. Cuando le digo 
a alguien que le quiero y me preocupo por él, es importante que 
mis acciones transmitan el mismo mensaje. Esta acción lleva a las 
personas a una relación más profunda con nosotros y luego nos 
permite ayudarles a conducirles y guiarles hacia una relación más 
profunda con Dios. Me gustaría señalar aquí que nuestra acción 
debe ser siempre intencional, deliberada y decidida, pero no debe 
ser prepotente ni autoritaria. Este mensaje del Evangelio pretende 
ser algo hermoso que invite a la gente a algo más significativo 
y satisfactorio. No debe ser algo que les haga sentir que se les 
obliga o que se les dice que son malos si no lo hacen.
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El estudio es quizás el más olvidado de los pilares del Movimiento 
de Cursillos. Quizás soy el único pero cuando hago mi 
reunión de grupo o reunión de grupo en la Ultreya, Escuela de 
Dirigentes, o Secretariado, siempre encuentro que mi defecto 
más frecuentemente admitido es en el área de estudio. Parece 
que no es para tanto, pero por algo se llama pilar. Verás, la 
vivencia de la vida cristiana es difícil. Para aprender a cultivar 
una vida de oración más auténtica y para perseverar en mi acción 
apostólica, es importante estudiar. Este estudio me ayuda a crecer 
continuamente. Sin esto, nuestra vida de oración o de acción 
puede estancarse. Me pregunto por qué mis métodos y rutinas ya 
no sirven para lo que servían antes, pero hace quién sabe cuánto 
tiempo que no pruebo ni aprendo nada nuevo. El pilar del estudio 
informa, ilumina, fortalece y desafía los pilares de la oración y 
la acción. Ninguna etapa de la vida es igual. Algunas cosas que 
me funcionaron antes no funcionarán para mi vivencia de la vida 
cristiana más adelante. Las circunstancias de la vida cambian, mi 
entorno da un vuelco, factores externos me influyen o se presentan 
obstáculos. El estudio nos ayuda a estar preparados para superar 
estas cosas, nos ayuda a perseverar a través de los desafíos y a 
adaptarnos cuando es necesario. Esto es válido también para tratar 
de llevar a otros a Cristo. No hay dos personas iguales y ningún 
entorno es exactamente igual a otro. Un método de evangelización 
que funcionó con una persona puede no funcionar con otra. 
A menudo se descuida u olvida el estudio, pero creo que esto 
nos estanca, nos hace caer en él "así es como siempre lo hemos 
hecho" y obstaculiza nuestro progreso en la vida cristiana.

No pretendo que esto sea una visión exhaustiva de estos 
importantes pilares, pero quiero que sirvan para recordar 
la importancia de cada uno de estos tres pilares de la vida 
cristiana. Tanto individualmente como en su conjunto están 
interrelacionados. Son los apoyos que sostienen nuestra 
metodología particular de hacer un amigo, ser un amigo y traer un 
amigo a Cristo.

Reunión de Grupo- La reunión de grupo es tan importante en 
el movimiento de Cursillo que no puedo repetir lo suficiente lo 
esencial que es. Eduardo Bonin dice que el propósito o meta del 
fin de semana de tres días es incorporar a la gente en una reunión 
de grupo. Es tan importante que hagamos tiempo para este 
esfuerzo importante y lo tomemos en serio. Podría entrar en todos 
los aspectos importantes de una reunión de grupo, pero quiero 
centrarme sobre todo en cómo se relaciona con el Evangelio. 
Cuando Jesús envía a los setenta y dos discípulos a proclamar 
el Evangelio, les dice que no lleven nada con ellos. Ni bolsa de 
dinero, ni sandalias, ni túnica extra. Pero no los envía solos, sino 
de dos en dos. Esta vida cristiana no se vive aisladamente, se 
vive en comunidad. Cuando tengo a otros a mi alrededor no sólo 
imito la vida y el amor de la Trinidad, sino que tiene beneficios 
prácticos. Cuando tengo a otra persona a mi alrededor, a menudo 
pueden compartir nuevas ideas o perspectivas, pueden desafiarme 
incluso cuando no soy consciente de que necesito cambiar, pueden 
apoyarme cuando me siento débil y animarme cuando me siento 
deprimido. Este tipo de apoyo de confianza es insustituible y nos 
ayuda a rendir cuentas. Cuando voy a la reunión de mi grupo, 
no quiero decirles una y otra vez que mi vida de oración está 
fallando, o que no he emprendido ninguna acción apostólica, o 
que no he estudiado para crecer. Este tipo de grupo me ayuda 

a tomar la iniciativa, a estar un poco más motivado, a tomarme 
los pilares más en serio. El hombre no es una isla. Dios nos hizo 
y nos creó para la comunidad, es tan importante vivirla en este 
grupo unido y de confianza. A título personal, puedo dar fe de la 
importancia de esto. Hago mi agrupación con otro sacerdote y lo 
hemos hecho durante más de cinco años, tal vez faltando una o 
dos veces en todo ese tiempo. Ahora está asignado a dos horas de 
distancia de mí y lo ha estado durante más de un año. Pero, cada 
semana, los dos conducimos dos horas ida y vuelta para hacer 
nuestra agrupación, porque sabemos lo importante que es.

Ultreya- La Ultreya es la reunión de los diferentes grupos. Si 
estamos haciendo nuestra agrupación correctamente entonces 
ciertamente seremos conscientes del trabajo de Dios, el trabajo del 
Espíritu Santo en nuestras vidas. De esto debe surgir naturalmente 
el testimonio. El testimonio en la Ultreya es importante por 
muchas razones. Debemos estar siempre dispuestos a dar razón 
de nuestra Fe como nos dice San Pablo. Si vamos a traer a otros a 
Cristo tenemos que ser capaces de dar testimonio. Este testimonio 
es muy importante. Es bueno para mi escuchar el testimonio de 
otros porque a veces, es difícil para mi ver cómo Dios está activo 
en mi vida. Pero, cuando lo escucho de otros me hace estar más 
alerta y consciente. También es importante dar prudentemente 
testimonio de mis luchas. Esto permite a la gente saber que no 
está sola, les ayuda a darse cuenta de que no todo el mundo lo 
tiene todo junto o no lucha con nada. Entonces el eco nos ayuda 
a conectar y a profundizar en la relación y a darnos cuenta de 
que compartimos tantas experiencias y sentimientos similares. 
La Ultreya es un tiempo para construir comunidad, para construir 
la vida "de colores" y para recordar todas las muchas gracias 
de Dios que actúan en los buenos y en los malos momentos. El 
encuentro de las reuniones de grupo es una manera de permanecer 
conectados y de compartir la alegría de vivir la vida cristiana.

Escuela de Líderes- La Escuela de Líderes se relaciona 
específicamente, en mi opinión, con el pilar del Estudio. Muchos 
confunden la escuela de líderes como algo opcional, si tenemos 
tiempo para ello. O piensan que es sólo para aquellos que planean 
ayudar con el fin de semana de tres días. Pero, al contrario, es un 
aspecto esencial del post Cursillo que no debe ser ignorado. La 
Escuela de Dirigentes es una herramienta clave para la vivencia 
auténtica del Movimiento de Cursillos. Es imposible que todo 
lo que hay que saber sobre el Cursillo se aprenda en un fin de 
semana de tres días. Hay que seguir aprendiendo y creciendo. 
También la escuela de dirigentes tiene muchas funciones 
importantes como ayudar a formar el secretariado y otras tareas 
importantes. Espero que cada uno tome en serio la escuela de 
dirigentes. Comprendo los retos. De hecho, en la diócesis de 
Wichita nos ha resultado difícil en el movimiento inglés debido a 
los desafíos geográficos. Pero lo estamos intentando, porque no 
queremos olvidar este importante aspecto del crecimiento.

Gracia: sembrar semillas

Con Dios todo es posible, sin Él no podemos hacer nada. Quiero 
llevarnos de nuevo al Evangelio de este fin de semana pasado que 
escuchamos de San Mateo. Recordemos la semilla esparcida y 
sembrada. Cuando pensamos en esta parábola, pensamos en los 
agricultores. Un agricultor puede ser el mejor en su profesión. 
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Puede escoger la tierra perfecta, labrarla perfectamente y plantar 
la mejor semilla. Pero todavía hay algo que escapa a su control. 
Sigue dependiendo de la luz del sol y de la humedad para obtener 
una cosecha colectiva. Por mucho que quiera o se esfuerce, no 
puede controlar todos los aspectos de su éxito. Lo mismo ocurre 
con la evangelización en la vida cristiana: hacemos amigos, 
somos amigos e intentamos llevar a esos amigos a Cristo. La obra 
principal es de Dios. Él tiene el control y lleva a cabo su plan 
de maneras misteriosas. Por favor, por favor, nunca pierdan la 

esperanza, nunca duden de la bondad de Dios que está obrando 
el bien para todos los que los aman. Les puedo asegurar que si 
eligen vivir el movimiento de Cursillo en su naturaleza auténtica, 
entonces vivirán el Evangelio enseñado por la Iglesia Católica. 
Están entrelazados y son inseparables. Que construyamos el 
Cuerpo de Cristo con nuestros dones únicos y seamos sus 
instrumentos incansables en el mundo imitándole y viviendo en 
santidad.  
De Colores.

¡Hola y Hafa Adai!

Me llamo Carmen Carlyn Cruz Taisacan, tengo 42 años y soy isleña del Pacífico, nacida y criada en la isla de Saipán, en la 
Commonwealth de las Islas Marianas del Norte. Soy hija de +Gregorio y +Bernadita Dela Cruz y la menor de sus diez hijos. Pasé 
la mayor parte de mi infancia en nuestra hermosa granja de la playa de la bahía de Lau Lau. Mi padre era un agricultor y carpintero 
muy trabajador y mi madre pasó la mayor parte de su vida como voluntaria en los centros para jóvenes y ancianos. Me gradué en la 
Marianas High School con el Advanced Development Institute Program.

Estoy casada con mi maravilloso marido Jonathan Phillip D. Taisacan, Ingeniero de Carpintería retirado del Ejército de los Estados 
Unidos durante 20 años. Ahora es el Coordinador de la Vida Pastoral Católica en Ft. Cavazos, Texas devolviendo lo que nuestro 
hermoso Señor le ha bendecido a lo largo de su vida militar. Tengo cuatro hijos, 3 hijos y 1 hija. Mi primogénito, Cameron Austin, 
tiene 26 años y se unió a la Fuerza Aérea de los Estados Unidos como Jefe de Tripulación en febrero de 2024 y recientemente se casó 
con su hermosa esposa Aurion y estarán en camino a su primer lugar de destino - Italia en mayo de 2024. Mi segundo hijo, Joleo 
Jamau, tiene 20 años y se alistó en las Fuerzas Aéreas de los Estados Unidos como Fuerzas de Seguridad, actualmente destinado en 
Japón. Mi hijo menor, Ryan Junior, 17 años de edad es un estudiante de último año este año y se graduará en mayo de 2024, y será a 
la universidad estudiando negocios o tal vez ir como capellán militar / sacerdote? Estoy rezando para que Estoy rezando para que uno 
de mis hijos escuche el llamado de nuestro Señor al Sacerdocio. Por último, mi hija menor y única, de 15 años de edad, Peleni Thalyn 
Gli, estudiante de primer año en la Escuela Secundaria Early College en Fort Cavazos. Ella se graduará de la preparatoria con sus 
Asociados en 3 años. Mi familia evoluciona alrededor de mi vida, con Jesús en el centro de nuestras Vidas.

Viví mi fin de semana de Cursillo el año pasado, en abril de 2023. Y desde entonces, DeColores y la estatua de la Virgen que estaba 
allí al fondo del centro, se quedaron en mi corazón y en mi mente. Todo lo que podía pensar es ¿qué sigue? Quería hacer más. ¿Por 
qué me presentaron este fin de semana? En el pasado el Diácono Fred mencionaba el fin de semana de Cursillo y nunca le presté 
atención hasta el año pasado. Yo iba por ahí preguntando a las señoras en la Iglesia “¿Vas a ir al fin de semana de Cursillo verdad? 
“ Invité a todos a ir sin saber lo que era Cursillo, no estaba segura si quería ir pero luego me di cuenta que las señoras decían SI sin 
dudarlo. Jesús no juega cuando dice “Sígueme”. Mateo Capítulo 16:24.

En ese tiempo trabajé para el Distrito Escolar Independiente de Killeen por 6 años como Secretaria Principal y trabajo medio tiempo 
en el Intercambio Militar como vendedora. Trabajo de lunes a sábado y el domingo paso la mayor parte del día en la Iglesia. Soy 
la Coordinadora del Equipo de Cuidado/Guerreros de Oración y del ministerio EMHC en Santa Elizabeth Ann Seton. También soy 
maestra de catequista de 1er grado y ayudo con el grupo de jóvenes. Mi vida está siempre ocupada, no tengo un botón de apagado. 
Volviendo a la pregunta “¿Qué sigue?” Recé por un Trabajo que siempre me pueda expresar espiritualmente y tal vez me ayude a bajar 
un poco el ritmo. Dios siempre ha sido muy paciente conmigo y se toma su tiempo. Cuando me dijeron que un trabajo se abrió para el 
Centro Nacional de Cursillo como Gerente de Oficina, otra vez realmente no le presté atención. Déjenme decirles, Dios realmente sabe 
cómo atraparte en el momento justo y cómo trabaja a través de otros para llegar a ti; resumiendo, conocí a Patrick por primera vez 
cuando entró a la escuela en la que yo trabajaba con su esposa para recoger a sus nietos porque asistían a la escuela allí. Luego, a la 
semana siguiente, me encontré con Patrick de nuevo en la reunión de la Ultreya. Luego, en SOL, se me acercó y me preguntó si estaba 
interesada en el trabajo, y que debería solicitarlo antes de que cerrara. Me dije a mí misma no, no estoy lista y necesito aprender más 
sobre Cursillo. Una vez más, Nuestra Santísima Madre no dijo “necesito tiempo”, Ella dijo SÍ de inmediato. En ese momento solicité 
el puesto, dejé que Jesús se encargara de todo lo demás después de eso.

Tuve mi primera entrevista, y cualquiera que me conozca bien sabe que es fácil llevarse bien conmigo. Me sentí muy cómoda, 
normalmente soy un manojo de nervios cuando se trata de entrevistas. No soy buena representándome a mí misma, pero al conocer al 
equipo y al padre Mark Seiker, fue como si nos conociéramos de hace tiempo. Sentí que el Espíritu Santo estaba conmigo esa noche 
antes de mi entrevista y cuando dije SI y acepté este trabajo. REALMENTE CREO QUE DIOS TRABAJÓ A TRAVÉS DE TODAS 
ESTAS PERSONAS Y NUESTRA BENDITA MADRE PARA LLEGAR A MÍ PORQUE YO ORÉ POR ESTO. CUANDO VEAS A 
ALGUIEN O CONOZCAS A ALGUIEN NECESITADO JUSTO DELANTE DE TI, NO LO DUDES. ES ÉL quién te dice que hagas 
un amigo, que seas un amigo, y que traigas un amigo a Cristo. Confía en su plan porque Él sabe lo que te espera.

Estoy emocionada por lo que Cursillo tiene para mí.
¡De Colores!

www.natl-cursillo.org
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Anuncios del Centro Nacional de Cursillos: 
1. Presentación de nuestra Nueva Gerente de la Oficina del Centro Nacional de Cursillos Carmen Carlyn Cruz Taisacan.
2. Congreso Eucarístico 2024: El Movimiento de Cursillos de Cristiandad, como miembro de los Movimientos y Nuevas Comunidades 

en EEUU, tendrá un momento muy especial de adoración y compartir de nuestros carismas en este congreso. Tendremos un taller.

Tendrá lugar el viernes 19 de julio, de 2:45 a 4:00 pm., en el ICC, (Indiana Convention Center), en una sala con una capacidad de 
alrededor de 600 personas. (ICC Indianápolis)

El título del taller es:

Construyendo Puentes para nuestra Misión Compartida: Conectando Parroquias con Movimientos y Nuevas Comunidades
Motivación para asistir al taller:

Todos están invitados a reunirse en el Congreso Eucarístico Nacional para conocerse, compartir experiencias y explorar formas de 
construir puentes para el crecimiento de la Iglesia y para nuestra misión compartida de evangelización y servicio.

Los conferenciantes principales serán el Obispo Joseph Espaillat, de la Archidiócesis de Nueva York, y el Obispo Evelio Menjivar, de 
la Archidiócesis de Washington, Moderador Episcopal de MovComUS, auspiciador de este Evento Especial, con música y testimonios 
de varios movimientos y nuevas comunidades, parroquias y diócesis.

Nutridos por Su Cuerpo y Sangre somos 
enviados en misión. ¡Hagámoslo juntos!

Próximamente la información sobre nuestro 
taller estará disponible en la página web del 
Congreso y en www.movcom.us.

Inscríbete para asistir al Congreso Eucarístico 
Nacional.

Desde la iniciativa de unos
pocos, hasta el esfuerzo

de muchos.
Veinte años en los que la
iniciativa no ha dejado de
ser eso, una iniciativa que
avanza paso a paso poco
a poco con el trabajo y los
esfuerzos de unos pocos
amigos involucrados y
comprometidos con la

labor de toda una vida .

EL PROYECTO DE
MUCHOS

Para abordar el Plan que
desde la Fundación

proponemos al mundo, se
requieren recursos a los

que todos podemos
contribuir, que todos
podemos aportar, se

requiere la participación
de la mayor cantidad de
personas posible y con

quienes reunir los medios
necesarios para abordar

el enorme trabajo de
manera poderosa,
eficiente, sólida y

ordenada
de manera ordenada.

FUNDACIÓN
EDUARDO BONNÍN

AGUILÓ

¡El Objetivo!
100.000 euros

haz clic en: 
¡DONA AQUÍ!

Más Información: 
 feba.info  O

feba-usa.org
  (inglés)

UN PROYECTO 
de la iniciativa de unos
pocos  al proyecto de

muchos

www.natl-cursillo.org
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